

ABSTRAK

Itsaina Lathifah Ridwan (2200020034) : Pengaruh Pengetahuan Nazhir, *Awareness* Nazhir dan Kompetensi Nazhir Terhadap Implementasi Penyajian Laporan Keuangan Wakaf di Kota Bandung

Wakaf termasuk filantropi Islam yang merupakan ajaran yang melandasi bertumbuh kembangnya sebuah kekuatan sosial ekonomi umat. Manajemen profesional menuntut lembaga wakaf agar memiliki tiga aspek transparansi salahsatunya pertanggungjawaban publik. Pada kenyataannya beberapa lembaga wakaf belum mencantumkan beban penyusutan pada laporan keuangan wakaf serta juga belum mempublikasikan laporan keuangan wakaf, hal ini selaras dengan hasil indeks nilai wakaf nasional di Jawa Barat yang memiliki nilai sangat kurang yaitu sebesar 0,078. Maka perlu diteliti kembali faktor pengetahuan, *awareness* dan kompetensi nazhir pada implementasi penyajian laporan keuangan wakaf.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh pengetahuan nazhir terhadap Implementasi Penyajian Laporan Keuangan Wakaf di Kota Bandung, pengaruh *awareness* nazhir terhadap Implementasi Penyajian Laporan Keuangan Wakaf di Kota Bandung dan pengaruh kompetensi nazhir terhadap Implementasi Penyajian Laporan Keuangan Wakaf di Kota Bandung dan Pengaruh Pengetahuan Nazhir, *Awareness* Nazhir dan Kompetensi Nazhir Terhadap Implementasi Penyajian Laporan Keuangan Wakaf di Kota Bandung.

Kerangka berpikir bahwa pengetahuan yang minim dari pengelola keuangan di beberapa lembaga dapat menyebabkan belum terlaksananya sistem informasi akuntansi keuangan secara optimal, *awareness* memiliki nilai positif dan berpengaruh signifikan terhadap *compliance* atau sebuah upaya yang dilakukan oleh usaha sosial untuk memenuhi peraturan hukum, prosedur, dan standar yang ada serta kompetensi sumber daya manusia berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan suatu institusi.

Data dalam penelitian ini berasal dari studi kepustakaan dan kuisisioner. Tahapan penelitian ini adalah penyebaran kuisisioner, penyajian data, pengolahan data, analisis data hingga penarikan kesimpulan. Penemuan dalam Penelitian ini adalah pengetahuan nazhir, *awareness* nazhir dan kompetensi nazhir yang baik akan memberikan output berupa implementasi penyajian laporan keuangan wakaf yang baik pula.

Hasil dari penelitian ini adalah pengetahuan nazhir, *awareness* nazhir dan kompetensi nazhir terhadap implementasi penyajian laporan keuangan wakaf di Kota Bandung dari ketiga lembaga wakaf adalah baik dengan rata-rata skor sebesar 40,8. Pengetahuan, *awareness* dan kompetensi nazhir yang sangat baik menjadikan nazhir dapat mengimplementasikan penyajian laporan keuangan wakaf sesuai PSAK no.112.

Kata Kunci : Pengetahuan, *Awareness*, Kompetensi, Wakaf, Pelaporan

ABSTRACT

Itsnaina Lathifah Ridwan (2200020034) : Effect of Nazhir's Knowledge, Awareness and Competence on the Implementation of Waqf Financial Statements in the Bandung City

Waqf includes Islamic philanthropy which is a teaching that underlies the growth and development of a socio-economic power of the people. Professional management requires waqf institutions to have three aspects of transparency, one of which is public accountability. In fact, some waqf institutions have not included depreciation expense in waqf financial statements and have not published waqf financial statements, this is in line with the results of the national waqf value index in West Java which has a very low value of 0.078. So it is necessary to re-examine the factors of knowledge, awareness and competence of Nazhir in the implementation of the presentation of waqf financial statements.

This study aims to analyze the effect of Nazhir's knowledge on the Implementation of Waqf Financial Statement Presentation in Bandung City, the influence of Nazhir's awareness on the Implementation of Waqf Financial Statement Presentation in Bandung City and the influence of Nazhir's competence on the Implementation of Waqf Financial Statement Presentation in Bandung City and the Effect of Nazhir's Knowledge, Nazhir Awareness and Nazhir's Competence on the Implementation of the Presentation of Waqf Financial Statements in the City of Bandung.

The framework of thinking that the minimal knowledge of financial managers in several institutions can cause the financial accounting information system to have not been implemented optimally, awareness has a positive value and has a significant effect on compliance or an effort made by social enterprises to comply with legal regulations, procedures, and standards exist and the competence of human resources has a significant effect on the quality of an institution's report.

The data in this study came from literature studies and questionnaires. The stages of this research are the distribution of questionnaires, data presentation, data processing, data analysis to drawing conclusions. The findings in this study are nazhir's knowledge, nazhir awareness and good nazhir competence will provide an output in the form of good implementation of waqf financial statement presentation.

The results of this study are nazhir's knowledge, nazhir awareness and nazhir's competence on the implementation of the presentation of waqf financial statements in the city of Bandung from the three waqf institutions are good with an average score of 40.8. Nazhir's excellent knowledge, awareness and competence made him able to implement the presentation of waqf financial statements in accordance with PSAK no. 112.

Keywords: Knowledge, Awareness, Competence, Waqf, Reporting

نبذة مختصرة

إتسنيينا لطيفة رضوان (2200020034): أثر معرفة النظير ، ووعي نظير وكفاءة نظير في تنفيذ عرض بيان الوقف المالي في مدينة باندونغ

يشمل الوقف العمل الخيري الإسلامي وهو تعليم يقوم عليه نمو وتطور قوة اجتماعية واقتصادية للشعب. تتطلب الإدارة المهنية أن يكون لدى مؤسسات الوقف ثلاثة جوانب للشفافية، أحدها المساءلة العامة. في الواقع ، لم تدرج بعض مؤسسات الوقف أعباء الاستهلاك في البيانات المالية للوقف ولم تنشر أيضا البيانات المالية للوقف ، وهذا يتماشى مع نتائج مؤشر قيمة الوقف الوطني في جاوة الغربية الذي تبلغ قيمته غير كافية للغاية 0.078. لذلك من الضروري إعادة النظر في عوامل المعرفة والوعي والكفاءة لدى النمر في تنفيذ عرض القوائم المالية الوقفية. تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تأثير المعرفة النظرية على تنفيذ عرض القوائم المالية الوقفية في مدينة باندونغ، وتأثير الوعي النظري على تنفيذ عرض القوائم المالية الوقفية في مدينة باندونغ وتأثير المعرفة والوعي النظري اختصاص نظير ونظير بتنفيذ عرض القوائم المالية للأوقاف في مدينة باندونغ.

إن إطار التفكير في أن الحد الأدنى من المعرفة من المديرين الماليين في العديد من المؤسسات يمكن أن يتسبب في عدم تنفيذ نظام معلومات المحاسبة المالية على النحو الأمثل ، والوعي له قيمة إيجابية وله تأثير كبير على الامتثال أو الجهد الذي تبذله المؤسسات الاجتماعية لتلبية اللوائح والإجراءات والمعايير القانونية الحالية وكذلك كفاءة الموارد البشرية له تأثير كبير على جودة تقارير المؤسسة.

جاءت البيانات الواردة في هذه الدراسة من الدراسات الأدبية والاستبيانات. مراحل هذه الدراسة هي توزيع الاستبيانات ، وعرض البيانات ، ومعالجة البيانات ، وتحليل البيانات لاستخلاص النتائج. النتائج التي توصلت إليها هذه الدراسة هي أن المعرفة النزائية والوعي النظري والكفاءة النظرية الجيدة ستوفر فرصة في شكل تنفيذ عرض جيد للبيانات المالية الوقفية أيضا.

نتائج هذه الدراسة هي معرفة نظرية ووعي نظري وكفاءة نزائر نحو تنفيذ عرض القوائم المالية الوقفية في مدينة باندونغ من مؤسسات الوقف الثلاث جيدة بمتوسط درجات 40.8. إن معرفة نظير الممتازة ووعيه وكفاءته تجعل من نظير قادرا على تنفيذ عرض البيانات المالية الوقفية وفقا ل PSAK رقم 112.

الكلمات المفتاحية : المعرفة، التوعية، الكفاءة، الوقف، إعداد التقارير